

4月 船橋市議選、
中江昌夫 候補の
必勝へむけ全力を!
「1人5票獲得」
運動を強化しよう!

動労千葉の推せん候補

市町村議会
成田市=北原鉄治
習志野市=山野井昭三
銚子市=佐藤新治
勝浦市=鈴木治資
鎌ヶ谷市=網野博光
館山市=田沢勝信
浦安市=渡辺一男
旭市=神子功
小見川町=井上千明
長南町=志鎌定彦
大原町=荒井正
九十九里町=鈴木美好
富里村=増田茂
千葉市=小川義人
=中堀きみ子

県議会
千葉市=市川福平
船橋市=松本正二
印旛郡=高橋正八郎
木更津市=高野誠治
市川市=小岩井清
野田市=片岡頭安
市原市=安岡正義
柏市=柳田祥子
習志野市=山村実

参院
地方区=糸久八重子
衆院
1区=上野健一
2区=小川国彦
3区=辻田実
4区=新村勝雄

臨調・行革粉碎! 三里塚ジエット闘争勝利!

三里塚横堀要塞闘争への反動重刑攻撃 弾劾!

北原・秋葉(哲)・石井(武)氏への「懲役2年6月」、
支援の労働者・学生42名に「殺人未遂罪」等で「懲役6年~2年6月」の重刑を求刑



83, 2, 14
No. 1265

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八 (動力車会館)
(鉄電)一九三五(六)(公衆)〇四七二二(22)七二〇七

3・27 現地大結集の力でうちくだこう!

反対同盟と動労千葉破壊を狙ったあいつぐ重刑攻撃を起した、反対同盟、支援の労働者・学生に、「殺人未遂」をデッチあげ、許すことのできない重刑求刑を行つた。

これは、権力・動労「本部」革マル一体となつた「6・12デッチあげ事件」での動労千葉にかけられた懲役六ヵ月求刑攻撃とあわせて、三里塚反対同盟と動労千葉破壊を意図した攻撃であり、三里塚二期着工に向けた密集せる反動攻撃である。われわれは、腹の底から怒りをもつて弾劾し反撃の闘いに決起しなければならない。

反対同盟・北原氏らへの重刑攻撃を許すな

そもそも横堀要塞の闘いとは、五年前の暫定開港阻止闘争のなかで、権力のガス弾・放水などを使つた横堀要塞破壊攻撃から反対同盟の財産を守る闘いであったのだ。こうした当然の闘いに対しても、権力は三里塚闘争十七年間で初めて、反対同盟、北原・秋葉(哲)・石井(武)各氏に懲役二年六ヵ月をはじめ、ともに闘つた支援の労働者・学生四十二名に「殺人未遂」を含め、懲役六年から五年・二年六ヵ月という重罪求刑を行つてきたのである。

とりわけ、反対同盟の不屈の最高指導者であり、また同時に現職成田市会議員として空港推進・環境破壊、金権・汚職の自民党成田市政への鋭い監視・弾劾の先頭に立つてきた北原鉄治氏を何がなんでも長期獄中にとじこめ、三里塚闘争と反対同盟を解体し、成田市民はじめ周辺住民の闘いをも圧殺しようと狙つているのである。

とくに4月成田市議選に立候補し、公団・自民党・権力などの猛烈な妨害工作と闘い奮闘している北原候補を、この一番大事なときに抹殺してしまおうといふ極めて悪らつな攻撃であり断じて許すことはできない。われわれは、北原候補の必勝で必ずや反撃しようではないか。

長谷川運輸大臣、中村公團総裁らの「二期着工」発言を許すな
一方長谷川運輸相の「成田空港へのパイプライン完成と今度は二期工事へ進む」との就任後の挨拶、中村公團総裁の「一日も早く二期工事を始めたい」「六十三一年頃までに滑走路二本の増設は終了したい」(いずれも1/21日経新聞)等の

あいつぐ二期着工の発言と、八十三年九月パイプラインによる供用開始キャンペーンを見るまでもなく、反対同盟幹部に重罪攻撃を加え、一挙に同盟破壊を押し進め、二期を強行着工せんとする攻撃である。

「6・12デッチあげ事件」への求刑と同質の攻撃を打ち破れ

こうした攻撃は、二月十日、権力・動労「本部」革マル一体となつた「6・12デッチ上げ事件」に対し、動労千葉の、片岡・吉岡(一)・篠塚(康)三君への懲役六ヵ月という反動求刑を加えた権力の攻撃とまったく同質のものであり、それは敵のあせりと、危機を現わすものである。

われわれは、こうした敵の攻撃に対する怒りを闘いに転じ、反撃し粉碎しようではないか。そのためには、3・27三里塚現地闘争への闘うすべての労働者・人民の大結集を勝ちとらなければならない。

当面するスケジュール

二月十五日	書記長・分科会事務長会議
三月一日	サークル協・囲碁将棋大会
二五日	総務財政担当者会議
十六日	第16回「6・12公判」(千葉地裁)
二七日	二期着工阻止三里塚総決起闘争

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!